

? Pour quelles raisons apprenons-nous l'arabe

<"xml encoding="UTF-8?>

Question



?Pour quelles raisons apprenons- nous l'arabe

Résumé de la réponse

l'arabe est la langue dans laquelle le livre divin éternel c'est-à-dire le saint coran a été révélé. Le riche patrimoine islamique c'est-à-dire les livres de hadiths d'histoires et de Tafsir (commentaire du saint coran) sont en grande partie rédigés en arabe. Cette langue a une particularité spéciales telles que : la variation dans les tournures, la profondeur et la précision de ses mots, l'éloquence et le style... Le est plus important est que les prières quotidiennes obligatoires que nous accomplissons, tout comme les invocations léguées par les infaillibles, elles doivent se lire en arabe. Quiconque veut connaître les vérités de l'islam ou jouir de la beauté et de la précision de la parole divine et des propos des infaillibles dans son authenticité .sans passé par un intermédiaire doit parfaitement maîtriser la langue arabe

Réponse détaillée

la langue est un moyen indispensable de communication qui contribue à établir les relations entre les hommes. La capacité de parler ou de s'exprimer est un bienfait de Dieu exalté soit-il. On voit par exemple qu'il est écrit au début de la Sourate Ar-rahman : « Et il lui a appris la parole et l'expression »[1]. Dans le monde, les hommes établissent les relations entre eux à

travers diverses formes de langues dont l'arabe fait partie. L'arabe et le persan ont un passé commun remontant à de plus de mille ans. Les caractéristiques les plus importantes de la langue arabe sont : c'est la langue de la révélation du saint coran. Dieu le miséricordieux l'a choisie pour nous révéler ses signes. Le messager de Dieu (ç) et les infaillibles (as) invoquaient Dieu à l'aide de cette langue. L'arabe est la langue des textes et des sources islamiques les plus importantes, en l'occurrence les textes de hadiths, l'exégèse du coran, les livres d'histoire etc. Raison pour laquelle elle jouit d'une certaine valeur sacrée et particulière pour ceux qui veulent s'imprégnier de la vérité de la religion islamique sans passer par un intermédiaire quelconque, raison pour laquelle la maîtrise complète de la langue arabe est un élément important. En plus de ce qui a été expliqué, la langue arabe a d'autres spécificités : telles que

,C'est la plus complète et la plus riche des langues -1

.Elle a un large répertoire de mots et des expressions précises et concises -2

L'arabe est aussi connue comme la langue du paradis -3

En effet, il est rapporté du prophète (ç) : « J'aime la langue arabe, pour trois raisons: premièrement je suis un arabe, deuxièmement le saint coran a été révélée en arabe et [troisièmement, cette langue est celle du paradis].[2

Tout ceci permet de conclure qu'il est nécessaire pour les autres races de s'imprégnier de la langue arabe surtout ceux qui sont assoiffés des connaissances religieuses car c'est grâce à .cette langue qu'ils peuvent explorer les sources islamiques originales

(Extrait des données de la question 446 (site 476 -[1]

Tafsir Majma ul Bayane, Aminoudine Tabrizi, vol 2, page 266, Beyrouth, Darul Hiya al -[2]

Tourâs al Arabi